

LABOCAR investiga causa de incendio forestal en la comuna de Parral

Carabineros de la Tercera Comisaría de Parral, fueron alertados la tarde del lunes, respecto a un incendio forestal en el sector “Monteflor”, el cual consumió una superficie preliminar de 5 hectáreas de vegetación en dicha zona.

En la citada emergencia, participaron equipos de Conaf y Bomberos de las localidades cercanas para controlar la emergencia.

La Fiscal de Flagrancia de la Región del Maule, instruyó la

conurrencia de peritos de la Sección Labocar Talca, quienes durante se desplazaron al sector, trabajaron en el sitio del suceso, para establecer el área de origen, fuente de calor

y causa de este incendio.

Así también, se concretaron fijaciones fotográficas y planimétricas de las evidencias advertidas en el lugar.

